

Felicita canciller cubano a Nicaragua en aniversario de revolución



Managua, 19 jul (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, felicitó al gobierno y pueblo de Nicaragua en el 40 aniversario del triunfo de la Revolución Sandinista, y reafirmó a ese país la amistad y el apoyo inquebrantables de Cuba.

Fraternales felicitaciones al Pdte Daniel Ortega, a la Vpdta Rosario Murillo, al Frente Sandinista de Liberación Nacional y al gobierno y pueblo de [#Nicaragua](#) en el 40 aniversario del triunfo de la Revolución Sandinista. Cuentan con la amistad y el apoyo inquebrantables de [#Cuba](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [July 19, 2019](#)

En su cuenta oficial en Twitter, Rodríguez, quien se encuentra en Managua, citó una frase del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, que plantea: "El triunfo sandinista no es solo la victoria frente a 45 años de somocismo; es la victoria frente a 150 años de dominación extranjera (...); porque si

algo puede asegurarse es que por primera vez (...) ha sido totalmente libre e independiente el pueblo de Nicaragua".

Asimismo, destacó la visita del primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, a esa nación centroamericana para participar en las actividades en saludo a la efemérides, y el encuentro realizado con el canciller de nicaraguense, Denis Moncada, en el que ambos dirigentes resaltaron el excelente estado de las relaciones bilaterales.

Recordó que esos vínculos cumplirán en los próximos días 40 años. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196559-felicita-canciller-cubano-a-nicaragua-en-aniversario-de-revolucion>



Radio Habana Cuba